



Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 21. September 2022

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0040

1. Herr Stein teilt mit, dass die Halteverbots-Schilder in der Bangertstraße auf der falschen Seite aufgestellt wurden. Es wird darum gebeten, dass das Amt 66 dies erneut überprüft und korrigiert.
2. Herr Klinkmüller fragt an, wie lange die Baustelle der Brücke über den Wickerbach an der Hockenberger Mühle andauern wird. Ebenfalls wird darauf hingewiesen, dass die Umleitung über die Treppe nicht sicher genug sei und hierfür eine bessere Lösung notwendig ist.
3. Eine Bürgerin beschwerte sich per Mail bei Herrn Ortsvorsteher Goletz darüber, dass im Promenadenweg vermehrt Kippenstummel herumliegen und dies eine Gefahr aufgrund der erhöhten Brandgefahr darstellt. Der Ortsbeirat bittet die Ortsverwaltung darum, beim Forstamt nach Plakaten mit Hinweisen diesbezüglich anzufragen.
4. Herr Ortsvorsteher Goletz teilt mit, dass die Stellungnahme des Ortsbeirates zum Schulwegeplan dem Schulamt weitergeleitet und zur Kenntnis genommen wurde.
5. Den barrierefreien Fußwegen werden in weiteren Gesprächen mit dem Tiefbauamt nachgegangen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV zu Punkt 2 z. w. V.

1005 zu Punkt 3 z. w. V.

Goletz
Ortsvorsteher